
       

        

COMPTE-RENDU
Conseil Municipal des Jeunes

Réunion du Samedi 9 Avril  2022
9h30 au SPOT

Présents : 
Bruno GASTEUIL, Dominique PION, Joséphine MONCAUBEIG.
Alexis  BACOT,  Matis-Maël  BEAUMÉ,  Lucile  BOYER,  Mathias  BOYER,  Chloé
BRASSELET, Monica BRAYE, Vincent BRAYE, Raphaël BRISSON, Zoé CHATELAIN
CABANES,  Alice  CLERC,  Justin  DEVAUX–BASTARD,  Line  DUFOUR,  Théo
FEUILLERAT, Keyvan LAMON ANRETAR, Ainhoa MEIRINHOS, Théo FEUILLERAT,
Servane  MÉHEUST,  Pauline  MÉRIMÉE,  Keira  RECHOU,  Agathe  ROOS,  Arthur
SAURA, Aurore VALAX.

Absents ou excusés :  Evaristine DIGNITO, Jahëlle KPODOHOUN, Lola PAÑART.

Matis-Maël BEAUMÉ présente l’ordre du jour.

Ordre du jour :

- Temps d’échange

- Intervention de Swann RECHOU

- Présentation de nouveaux travaux sur la Journée de la Petite Enfance

- Remontées des retards du bus de la ligne 108-02 et 108-04

- Travail  sur  les projets  des professions de foi  en commissions,  logos et textes de

présentation 

- Nouveaux horaires

- Refonte du logo du CMJ

Temps d’échange :
Un élu ayant précédemment fait part de la présence de déjections canines sur les
chemins des espaces verts et proposé de nouvelles bornes de poches plastiques
pour les ramasser ainsi qu’une campagne de sensibilisation a suscité de nouvelles
suggestions de la part des élus. L’un d'entre eux a soumis l’idée d’utiliser des poches
biodégradables pour préserver la planète.



           Intervention de Swann RECHOU :
Swann RECHOU, responsable de l’informatique municipale est intervenu auprès des
élus afin de les sensibiliser aux réseaux sociaux et les données qu’ils collectent et
ainsi leur proposer un moyen de communication interne sûr et fiable.

           Présentation des travaux sur la Journée de la Petite Enfance :
Plusieurs élus ont de nouveau présenté des dessins pour la Journée de la Petite
Enfance. Ces derniers sont très réussis et appréciés par l’ensemble des conseillers.

Remontées des retards des bus des lignes 108-02 et 108-04 :
Des élus  du CMJ prennent  à  nouveau la  parole  pour  informer  que de nouveaux
incidents se sont produits sur les lignes de bus 108-02 et 108-04. Le bus de la ligne
108-02 persiste dans des retards récurrents et n’est pas passé récupérer les élèves
pendant  2  jours.  Le  bus  de  la  ligne  108-04,  en  raison  d’arrangements  entre
chauffeurs,  est  passé  à  l’arrêt  Arcachon  avec  10  minutes  d’avance,  privant  ainsi
plusieurs passagers  de transport.  Dominique PION,  responsable  du PEJA,  va  de
nouveau écrire au transporteur et le signaler au conseil Régional.

Travail sur les professions de foi en commissions :
Les élus ont travaillé en commissions chargées de différents thèmes pour se mettre
d’accord sur les projets qui leur semblent les plus importants afin de les réaliser dès
que possible. Ils ont fusionné plusieurs commissions entre elles et rédigé de courts
textes  de  présentation  pour  chaque  commissions.  Des  logos  seront  imaginés
prochainement. Désormais fusionnées, les commissions sont :

- Commission Environnement, écologie et aménagements

- Commission Loisirs, sports et culture

- Commission Jeunesse et solidarité 

Nouveaux horaires :
Face à l’amélioration de la situation sanitaire, les élus ont adopté que les réunions se
déroulent dorénavant de 9 heures 30 à 12 heures.

La séance est close à 12h30. 
Les élus se réuniront à nouveau les 7 mai, 25 juin et 10 septembre.


